
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 07/04/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno sette del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, su Determinazione del Presidente del 31/03/2022 REGINT/2022/18 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza mediante collegamento telematico a 

distanza – resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, 

presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

La pubblicità delle sedute verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’Istr. Contabile Sig. Palumberi Pietro. 

 

Procedutosi alle ore 9,46 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Palazzo Daniele. 
 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi premette che, ancora una volta, ci si ritrova in videoconferenza a 

causa del Covid; informa il Consiglio che è stata avviata la procedura di sanificazione 

dei locali della V Circoscrizione; purtroppo si creerà qualche disservizio, ma bisogna 

garantire la sicurezza del personale. 

Si dà atto che alle 9,47 entra il Cons. Aiello. 

La Cons. Di Gesù racconta quanto avvenuto ai Giardini della Zisa, dove una 

scolaresca, dopo il tour con i docenti, e nello specifico due ragazzi di dodici anni, 

sono stati aggrediti da una baby gang ed uno è, tutt'oggi, in ospedale; la Cons. 

informa di avere mandato una nota al Prefetto e al Sindaco al fine di prendere 

provvedimenti, chiedendo maggiori controlli, visto che ormai i Giardini, sono 

frequentati da parecchi bambini. 

Il Presidente Teresi si associa a quanto affermato dalla Cons. Di Gesù e dichiara che 

non era a conoscenza del fatto; esprime piena solidarietà, a nome di tutto il Consiglio, 

agli alunni della Scuola A. Ugo. 

Si dà atto che alle 9,50 entra il Cons. Stabile. 

Il Cons. Altadonna si associa ed aggiunge che, oltre all' azione di controllo e 

repressiva, va rilanciata l' idea di aprire le scuole di pomeriggio, con attività rivolte ai 

ragazzi del territorio, per un' azione educativa. 

Il Presidente Teresi si associa ed evidenzia che è importante, prima della 

repressione, l' educazione. 

Il Cons. Lo Sardo si associa agli interventi dei Conss. Di Gesù e Altadonna e solleva 

il problema dell' Ufficiale d’Anagrafe, già esposto in una seduta precedente, dove la 

Presidenza aveva comunicato che sarebbe intervenuta in merito, con una nota 

indirizzata al Dirigente del Coordinamento, per capire come, l' Amministrazione 

Comunale, intende procedere.  

Il Cons. Lo Sardo aggiunge che un gruppo di una U.O., ha già mandato una nota ai 

Dirigenti. 



Il Presidente Teresi risponde che purtroppo, il Dirigente Dr. Brucato, è rientrato solo 

ieri mattina, da un lungo periodo di ferie e quindi, non ha avuto notizie in merito e 

sottolinea che, oggi, lo contatterà al riguardo. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che è consuetudine di questa Amministrazione non 

rispondere e che i dipendenti di categoria C, hanno iniziato l' affiancamento. 

Il Presidente Teresi rappresenta che oltre il personale di categoria C, sta facendo 

affiancamento anche la Responsabile della U. O. Sportello Polifunzionale. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che viene penalizzato sempre il personale presente e 

con più carico di lavoro e non è d' accordo. 

Il Presidente Teresi fa presente che si sono raggiunti, in questo periodo, livelli bassi 

di presenza del personale. 

Nasce breve dibattito. 

Si dà atto che alle 10,02 esce il Presidente Teresi, per motivi istituzionali.  

Il Vice Presidente Aiello chiede al Cons. anziano per voti, Cons. Lo Sardo, di 

assumere la Presidenza, perchè al momento impossibilitato. 

Assume la Presidenza il Cons. Lo Sardo che nomina, con l' assenso del Consiglio, 

i Conss. Stabile, Di Gesù e Altadonna, n.q. di scrutatori. 

Il Segretario presenta l' OdG. 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione, per voto palese, il prelievo del P41 dell' 

OdG, Proposta a firma del Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: “Lo Sport...un grande 

amico del cuore!!” 

Il Consiglio approva. 

Il Segretario legge la Proposta. 

Si dà atto che alle 10,07 esce la Cons. Di Gesù. 

Il Segretario legge il verbale della I Commissione Permanente del 01.10.2021. 

Si dà atto che alle 10,10 entra la Cons. Di Gesù. 

Il Presidente Lo Sardo, pone in votazione per appello nominale, il I Emendamento, 

alle ore 10,12. 

Si dà atto che alle ore 10,13 escono i Conss. Aiello, Altadonna e Palazzo. 

Si dà atto che alle ore 10,14 escono i Conss. Stabile e Lucido. 
 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,15, chiede la verifica del numero legale. 
 

Procedutosi, alle ore 10,15, all' appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e i Conss. Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona e Figuccia Marco. 
 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,16, 

rinvia la seduta di un'ora. 
 

Procedutosi, alle ore 11,18 all' appello nominale, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta a domani. 
 

 

            Il Segretario                                                               Il Presidente 

       Istruttore Contabile                 F. Umberto Lo Sardo 

      Pietro Palumberi 
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